

## ABSTRAK

**Rini Nor Baiti, 2021. Penerapan Alat Pembayaran Menggunakan QRIS (Quick Response Code Indonesia Standard) Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Pembantu Kapuas.** Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Prof. Dr. H. Akh. Fauzi Aseri, M.A.

**Kata Kunci:** QRIS, Alat Pembayaran, Bank Syariah Kapuas.

Transaksi pembayaran *digital banking* sudah lebih banyak diminati masyarakat. *Quick Response Code Indonesian Standard* (QRIS) diterbitkan oleh berbagai Penyelenggara Jasa Sistem Pembayaran (PJSP) sebagai QR code standar yang digunakan dalam transaksi pembayaran. Dari beberapa alat pembayaran yang ada Bank Syariah Indonesia mengeluarkan *Quick Response Code Indonesia Standard* (QRIS) sebagai alat pembayaran. QR Code yang terdapat dalam QRIS memudahkan transaksi pembayaran dengan adanya pemindaian menggunakan kode dua dimensi. Bank Indonesia menetapkan QRIS sebagai Standard Nasional QR Code pembayaran untuk diterapkan sebagai salah satu alat transaksi pembayaran di Indonesia

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui bagaimana penerapan penggunaan Alat Pembayaran QRIS (*Quick Response Code Indonesia Standard*) Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Pembantu Kapuas, serta faktor-faktor apa saja yang mejadi pendukung dan penghambat dalam penerapan pembayaran menggunakan QRIS (*Quick Response Code Indonesia Standard*) dibandingkan dengan pembayaran konvensional.

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode Kualitatif yaitu data Primer yang diperoleh dari wawancara. Metode tersebut dilangsungkan bersama beberapa narasumber terkait secara langsung yang berada di kota Kapuas sebagai pemilik toko/penjual yang menyediakan alat pembayaran QRIS dan pgunanya dengan tujuan mendapatkan data informasi yang berkaitan dengan penerapan alat pembayaran Qris serta mengkaji kendala serta kemudahan yang didapat setelah menerapkan Qris tersebut kemudian Data Sekunder yang diperoleh dari melakukan peninjauan langsung ke kantor cabang unit Bank Syariah Indonesia untuk mengumpulkan data yang diperlukan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan penggunaan QRIS sebagai alat pembayaran pada Kota Kapuas adalah adanya kendala pada *merchant / pedagang* yang ada di Kota Kapuas kebanyakan berskala medium kebawah, selanjutnya faktor yang mendukung dalam penerapan QRIS sebagai alat pembayaran adalah kemajuan teknologi sekarang tentunya sangat memudahkan dalam segala urusan termasuk alat pembayaran menggunakan *smartphone* dengan memindai QR Code yang disediakan, sedangkan faktor penghambatnya adalah masyarakat sekitar masih nyaman dengan membayar secara cash barang yang dibeli.